
Beantwortung Anfragen und Anregungen       
OR Bramsche 21.10.15 
 
ORM Dohe meint, dass recht viele PKW durch die Fußgängerzone fahren. Es müssten verstärkt 
Kontrollen durchgeführt werden. 
 
Antwort FB2, Herr Plewa 
Für die Überwachung des fließenden Verkehrs ist die Polizei zuständig. 
Seitens der Verkehrsbehörde Stadt Bramsche wird ein entsprechender 
Hinweis an die Polizei Bramsche weiter gegeben. 
 
ORM Lübbe weist daraufhin, dass wieder verstärkt LKW, die Richtung Achmer fahren, die 
Goethestr./Schubertstr. nutzen. 
 
Antwort FB2, Herr Plewa 
Dieser Hinweis betrifft den fließenden Verkehr. Ein entsprechender Hinweis (Überwachung) 
geht an die Polizei Bramsche. 
 
ORM Brinkhus wünscht sich, dass am Spielplatz Breslauer Straße der Sand neu aufgefüllt wird. 
 
Antwort Betriebshof, Herr Klare 
Die Sandbereiche auf den Kinderspielplätzen werden einmal Jährlich durch den Betriebshof 
ausgekoffert und mit neuem Sand versehen, bzw durch eine Sandreinigungsmaschine gereinigt. Der 
nächste Sandaustausch bzw. die Reinigung erfolgt im Frühjahr 2016. Ein vorzeitiger Austausch macht 
zum Winter wenig Sinn, kaum Spielbetrieb und fallendes Laub. Aufgrund der feuchten Witterung sind 
die Sandbereiche etwas verkrautet , was jedoch auch darauf zurückzuführen ist das der Platz nicht so 
stark bespielt wird.  
 
ORM Hartong bittet darum, die Verkehrsinseln an der Hermann-Bohne-Straße zu säubern. Diese seien 
stark verwildert und zugewuchert. 
 
Antwort Betriebshof, Herr Klare 
Die Beete werden kurzfristig ausgekoffert und anschließend neu bepflanzt. 
 
ORM Hartong möchte wissen, wann die Bäume nachgepflanzt werden, die damals entlang der Hase 
von den Schafen abgefressen wurden. 
 
Antwort FB4, Frau Kepper 
Die Obstbäume entlang der Hase, sollen im Herbst 2015 nachgepflanzt werden.  
 
ORM Christ-Schneider meint, dass das Straßenschild „Elhornweg“ erneuert werden müsste. Es sei 
nicht mehr lesbar. 
 
Antwort Betriebshof, Herr Klare 
Das Schild muss vom FB 2 bestellt werden, Herr Plewa wird von uns informiert. 
 
 
„ORM Märkl wünscht sich eine bessere Verkehrslösung am Lutterdamm, bei der Apotheke. Das 
derzeit die PKW rückwärts aus der Parkbucht fahren müssen sei sehr gefährlich. 
 
Antwort FB2, Frau Wall 
Eine Lösung zur Parksituation liegt der Stadt Bramsche noch nicht vor. Es ist beabsichtigt eine 
Verkehrsschau mit dem Landkreis Osnabrück und den Grundstückseigentümern durchzuführen.“ 



 
ORM Märkl möchte gerne wissen wann die Verkehrsschau war und zu welchem Ergebnis sie 
gekommen ist.  
 
Antwort FB 2, Herr Plewa 
Hierzu wird im Dezember 2015 eine weitere Verkehrsschau stattfinden. 
 

 

 

 

 

 


